

HOCHSCHULSPIEGEL

ORGAN DER SED-PARTEILEITUNG DER TECHNISCHEN HOCHSCHULE KARL-MARX-STADT

Nummer 23

Dezember 1971

Preis 10 Pfennig

In dieser Ausgabe:

Seite 2:
Zusammenarbeit effektiver gestalten

Seite 3:
Wir berichten über das 5. Konzil

Überzeugender Beweis des Vertrauens zu den Kandidaten der Nationalen Front

Frühestens um 7 Uhr öffneten am Morgen des 14. November die sechs Wahllokale unserer Hochschule. Viele FDJ-Studenten, im Blaumantel und meist in geschlossenen FDJ-Gruppen, waren bereits vorher erschienen, um ihre Verpflichtung, frühzeitig ihre Stimme abzugeben, einzulösen. In vielen Gesprächen mit den zahlreich erschienenen Hochschullehrern brachten die Freunde immer wieder zum Ausdruck, daß sie ihre Stimme abgaben als einen Ausdruck des Vertrauens in unserem Arbeiter- und Bauern-Staat werten, daß sie sich mit der Wahl der Kandidaten der Na-

tionalen Front gleichzeitig ihr ihre eigene sozialistische Zukunft entscheiden. So hatten gegen 9 Uhr in einigen Wahllokalen bereits mehr als die Hälfte der Studenten ihrer Wahlpflicht genügt, gegen 11 Uhr lag die Wahlteilnahme teilweise über 30 Prozent. Die Wahl gestaltete sich zu einem Bekenntnis der engen Verbundenheit mit unserer sozialistischen Bildungsstätte und einem überzeugenden Beweis des Vertrauens in die Kandidaten der Nationalen Front. Alle Freunde befiehlten sich an der Wahl und stimmten einstimmig für die Kandidaten.

6.45 Uhr vor dem Wahllokal 202; frühe Wahlen der Sektion Festigungspraxis und -entwickl. Die FDJ-Gruppe 60/15 wird als sozialistisches Studentenkollektiv ausgewiesen. Wieviel Dankes für die gezeigten Leidenschaft spricht der I. Sekretär des FDJ-Kreisleitst. Gemeine Wahlkarte, Glückwünsche, verbinden mit Erwartungen in die kommende Arbeit des Kollektivs, sprechen der Sekretärsekreter, Genoss Prof. Brendler und der Rektor, Genoss Prof. Weißmantel aus. Und der FDJ-Gruppenleiter, Jugendfreund Schwanenberg, bringt zum Ausdruck, daß die Aussichtnung An-

Frühzeitig und geschlossen zur Wahl

Die Blaumäntel hat inzwischen seine Durchsetzung hier schon erreicht. In der Dunkelheit des Novembermorgens zieht es weiter zum nächsten Wahllokal, um auch dort den feststehenden Tag einen fröhlichen Rahmen zu geben. So wie ein Blaumäntel ist auch der Sangkoh unterwegs: sein "Avanti popolare" läßt nicht ganz jeder ein, gefüllt sich, doch auch ihm die Wahlkarte ausgedeutigt werden. Angeregte Gespräche füllen diese Zeit aus. Hochschullehrer nutzen die Gelegenheit, um gemeinsam mit den Freunden auch hier das politische Grundprinzip der Wahl zu diskutieren, über Praktiken des Studiums oder noch vorhandene Mängel zu sprechen. In einem dieser Gespräche bringen die Jugendfreunde Galynde, Koss und Ulrich Valentin, FDJ-Gruppe 60/22 der Sektion Festigungspraxis und -entwickl. zum Ausdruck, daß sie die Professoren bitten und ermuntern möchten, mit den Freunden gesprochen werden sollte,

und Kritik geübt, die uns zweifellos schneller voranbringen werden. Dazu gehört z. B. das Verlangen, über die Mensch auch am Wachsenden verpflegt zu werden oder der Hinweis, von Jugendfreunden der Sektion Physik/Elektronische Bauelemente, daß manchmal noch administriert wird, wo besser mit den Freunden gesprochen werden sollte,

In einem Gespräch mit unserer Redaktion, in dem der Rektor unserer Hochschule nach seine Freude über das frühzeitige Erscheinen der Freunde zur Wahl und über die würdige Gestaltung der Wahllokale und der Aufzüge zu diesem Ausdruck geht er auch auf Gespräche mit Studenten ein, die er vor den verschiedenen Wahllokalen gehört habe. Auch dabei sind wieder vieles überzeugendes Wissen über die eingeschriebenen Studentenbewegungen an unserer TH, speziell die neuen internationale, kritische Meinungen geäußert worden, die sich ebenfalls auf die Sonnabends- und Pausenversorgung beziehen. Zahlreiche Studenten bekunden dabei ihre Bevölkerung, selbst aktiv bei der Verwirklichung sozialer Voraussetzungen mitzuwirken. Der Rektor werte die aufgewiesene und kritische Attitüde in dieser Gespräche sehr hoch, in der erneut gesagt wurde, als Beweis der gewachsene Reife unserer Freunde und als Ausdruck der sozialistischen Demokratie.



Nicht zu verbauen in der Dunkelheit des Wahlmorgens: Das FDJ-Blaumäntel vor dem Wahllokal 202, das bald vor diesem, bald vor jenem Wahllokal ausgetragen wurde.



Festliche Stimmung herrschte auch vor dem Wahllokal 202; hier wurde 6.45 Uhr, unmittelbar vor der Öffnung des Wahllokals, die FDJ-Gruppe 60/15 als „Sozialistisches Studentenkollektiv“ ausgewiesen. Der FDJ-Gruppenleiter, Jugendfreund Schwanenberg (siehe unser Foto), war dann der erste an der Wahlurne.

sporn sein wird und die Gruppe schnell vergessen und unterschreibt können, und deshalb besonders seinesfalls das Besondere dieses Tages.

Vor den Wahllokalen bilden sich Siedlungen: die meisten FDJ-Gruppen

haben sich verpflichtet, frühzeitig und geschlossen zur Wahl zu gehen. Nun heißt es: warten, Diszipliniert

sein und die Gruppe schnell vergessen und unterschreibt können, und deshalb besonders seinesfalls das Besondere dieses Tages.

Vor den Wahllokalen bilden sich Siedlungen: die meisten FDJ-Gruppen

haben sich verpflichtet, frühzeitig und geschlossen zur Wahl zu gehen. Nun heißt es: warten, Diszipliniert

sein und die Gruppe schnell vergessen und unterschreibt können, und deshalb besonders seinesfalls das Besondere dieses Tages.

Vor den Wahllokalen bilden sich Siedlungen: die meisten FDJ-Gruppen

haben sich verpflichtet, frühzeitig und geschlossen zur Wahl zu gehen. Nun heißt es: warten, Diszipliniert

Meinungen

Jugendfreundin Sonja Schünker, 71/11: Mit unserer frühzeitigen Stimmabgabe wollen wir unseren Dank an Staat und Regierung aussprechen.

FDJ-Gruppe 60/13: Unsere geschlossene Stimmabgabe ist Ausdruck der Verbundenheit mit unserem Staat. In der künftigen Arbeit werden wir uns auf die weitere Verbesserung der Studienleistungen konzentrieren.

Jugendfreundin Uta Reuter, 36/41: Während der Wahlvorbereitung sind wir gut vorgekommen bei der Durchsetzung einer hohen Studiendisziplin und der Verbesserung der Studienleistungen.

Gerd Liedner, Ingrid Spreitz, Monika Scheitler, 60/41: Mit der Wahl des Spitzenkandidaten, Genossen Erich Honecker, dokumentieren wir unsere Verbundenheit zur Partei der Arbeiterklasse und ihrer Politik.

Jugendfreund Grotter, 60/39: Die Wahl ist uns Anlass, den Parteiauftrag mit dem Zirkel junger Techniker im Partnerbetrieb besonders ernst zu nehmen.

Prof. Dr. Weißmantel: Die zahlreichen Gespräche, die ich führte, haben gezeigt, daß unsere Freunde das politische Grundprinzip der Wahl verstanden haben und es immer besser mit der Lösung ihrer eigenen Aufgaben verbinden.

Zahlreiche Hinweise und Kritiken

In derartigen Gesprächen wurden auch zahlreiche Hinweise gegeben

Seinen Beitrag zur Festtagsstimmung leistete der Singkreis unserer TH mit seinem reichhaltigen Repertoire.

△ 5.0

